

繋 谷地南部っ子

令和7年度 学校便り
R7. 5. 14
NO 3
校長 秋場 一憲

経営キーワード「言葉（言葉遣い・言語力）」・自立（自ら判断実践・協働的解決・新たな課題追究）」

子供たちの生き生きと学ぶ様子を参観いただきました

～ 授業参観・PTA総会・学級懇談会 ～

4月25日（金）に、今年度最初の授業参観を行いました。4年以外は担任が変わり、1年進級したというワクワク感と緊張感がある中、全学年・学級の子供たちがしっかりと学習に臨みました。自分の考えやまとめをノートに丁寧に書くことや仲間と話し合い課題を解決しようと粘り強く取り組むことなど、昨年度からの積み重ねが確実に表れ力となっていると思いました。その後のPTA総会並びに学級懇談会では、学校・学級経営方針等についてご説明させていただきました。1年間、よろしくお願いいたします。



1年 算数



2年 算数



3年 国語



4年 国語



5年・ふたば2組 算数



6年 国語



ふたば1組 算数



わかば 国語

創立122周年を迎えて

～ 学校は、未来に生きる
子どもの殿堂である ～

5月7日（水）に創立記念式を行いました。平成9年12月1日、現在の校舎への入校式と旧校舎のお別れ式が行われました。校長講話の中で、当時、2つの学校での生活を経験した先輩の声、思い、願いなどを紹介し、現在の校舎への喜びと期待がいかに大きかったかを伝えました。そして、現在の校舎の設計が「学校は未来に生きる子どもの殿堂である」との考えに基づいていたことも知らせ、当たり前の学校生活を見直しながら校舎を大切にすることや日々谷地南部っ子と教職員が輝くことの重要性を考えさせました。改めて、創立記念式の歌の歌詞にある「昔の今日を仰ぎつつ」を子供たちと共に囃みしめた式となりました。



創立記念式の校長講話



旧校舎全景（創立90周年記念写真）

【当時の谷地南部っ子の声（抜粋）】

◇旧校舎について

- ・旧校舎は、とても古くて廊下が長く、教室がたくさんあった。
- ・礼法室で、トランペットを練習したことが一番の思い出。
- ・換気扇が無く不便で、とても寒かった。

◇新校舎（現校舎）について

- ・体育館が広く、音楽室からの眺めが良い。
- ・カーテンが新しく、とても温かい。
- ・食堂の真ん中の木が太く、給食の匂いも良い。
- ・毎日笑顔で過ごし、きれいで、思いやりのある、すごい学校にしたい。

6年生の声

○古い校舎は家庭科室が無いと知ってびっくりしました。ぼくのお気に入り、体育館です。遊ぶことが楽しいからですが、友達といればどこでも楽しいです。これからも下学年の手本となるようがんばりたいと思います。（永山桜士くん）

○当時の子供たちの話を聞いて、学校が新しくなって生活がもっと豊かになったと思いました。私のお気に入りの場所は体育館なので、これからも体育館を大切に使っていこうと思いました。（生稲にこさん）

○創立記念式で、昔の校舎よりとても便利になったことが分かりました。私もこの学校をとても良い場所にしたいと思いました。（杉山芽生さん）